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MOUNTAIN BIKE 

“Lamentablemente, Darío no pudo 
estar aquí. Los premios de LA 
GACETA siempre motivan, son un 
incentivo para todos los 
deportistas” (Miguel Cachurosky).

AJEDREZ 

“Es un orgullo poder recibir este 
premio que en los últimos años 
ganó tanto prestigio. Esto me 
incentiva a seguir creciendo en 
este deporte que me apasiona”.

Jorge Zamorano 

KARATE 

“Más que por el premio, estoy 
contento por el ambiente que 
hubo en la entrega, con tantos 
deportistas. Fue el mejor año de 
mi carrera”.

Leonardo Cano

SOFTBOL  

“Me siento feliz porque LA 
GACETA me incluyó entre los 
mejores deportistas del año. En lo 
personal, esto me sirve de 
estímulo para el futuro”.

Estefanía Gómez

ATLETISMO 

“Ganar este premio es un gran 
orgullo para cualquier deportista. 
Es un reconocimiento al esfuerzo. 
Estoy muy contenta, este es uno 
de los premios más prestigiosos”.

María Ovejero

BOXEO 

“Es la primera vez que recibo este 
premio. Estoy muy feliz de 
participar con los chicos que 
ganaron. Es una motivación para 
defender mi título del mundo”.

Cecilia Mena

MOTOCICLISMO 

“Es un honor volver a estar entre 
los mejores deportistas 
tucumanos. Quiero seguir así. 
Espero que el año que viene sea 
mejor todavía para mí”.

Lautaro Toro

RUGBY 

“Me llamó mucha gente, hasta de 
la radio. Al principio no pensé en 
nada, porque estaba tan nervioso 
que no sabía qué hacer. Creo que 
voy a tardar un tiempo en caer”.

Matías Orlando

EQUITACIÓN 

“Durante la temporada uno trabaja 
para hacer las cosas lo mejor 
posible. Y hay momentos en que 
se siente que se está bien. Las 
distinciones son una caricia”.

NAUT

“Primero quiero dedicarle este premio a
acompaña y a un gran amigo como lo e
ha estado conmigo en las buenas y en l
que Lefebvre también dijo lo suyo: “Me 
tener en cuenta a la náutica en Tucumá

CARRERAS DE AVENTURA 

“Quiero compartir el premio con 
todos mis compañeros. Este año 
corrí varias carreras por equipos, 
la emoción es compartida y los 
logros también”.

TENIS 

“Es la segunda vez que gano este 
premio, y se siente igual de bien. 
Sólo pienso en seguir trabajando 
con muchas ganas y sacrificio, 
para que 2014 sea todavía mejor”.

CICLISMO 

“Quisiera agradecerle a este gran 
medio por el reconocimiento que 
le hace a mi hijo. Esto es gracias 
al esfuerzo de todos los días”, dijo 
Víctor Argiró, padre de Álvaro.

NATACIÓN 

“Estaba feliz cuando se enteró que 
iba a ser premiado. Ahora está 
entrenando en Buenos Aires. Me 
pidió que reciba el premio por él”, 
dijo Irupe, hermana de Natanael.

TENIS DE MESA 

“Para mí es un honor haber sido 
premiado por LA GACETA. Sin 
dudas, esta es la coronación de un 
gran año de trabajo y mucho 
esfuerzo personal”.

Luis Gálvez Álvaro Argiró Eugenia Juárez Chico

Darío Gasco Natanael Romero Augusto Lefebvre

Agustina Acuña Santiago Tolosa 

BOCHAS 

“Me pone muy feliz que me 
premien en esta disciplina que 
practico hace 15 años. Esta ha 
sido una de las mejores 
temporadas en bochas”.

Esteban Luna

PREM
MIENTRAS FUERON DICIENDO PRESENTE EN UNO DE 
LOS SALONES DEL HOTEL HILTON, LAS ESTRELLAS DE 
LA JORNADA, LOS 34 PREMIADOS POR LA GACETA EN 
33 DISCIPLINAS, FUERON PONIÉNDOSE A TONO CON 
UNA CEREMONIA SIMPLE, PERO EMOCIONANTE POR LO 
QUE SIGNIFICABA: SER PARTE DE UN ACTO DONDE LOS 

PRINCIPALES ACTORES ERA
RISAS, MUCHOS APLAUSOS 
HASTA EL MOMENTO DE CO
CADA UNA DE LAS FIGURAS
LLEVAR SU PROPIA PROCES
MANERA.  

SENSACIONES DE UNA J

LOS

TAEKWONDO 

 “Esto muy contenta de estar 
nuevamente en estos premios. Vi a 
muchos chicos con un gran futuro; 
deben seguir adelante. Ojalá 2014 
sea mucho mejor que este 2013”.

Valeria Ale
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AUTOMOVILISMO 

“Es una sensación muy linda, 
porque los premios año a año, en 
mi caso, van mejorando y te das 
cuenta cuánto progresás en tu 
carrera” .

Samir Assaf

HANDBALL 

“Agradezco a LA GACETA por todo 
lo que hace a favor del deportista 
tucumano. El haber formado parte 
de este grupo genera en mí un 
enorme orgullo”.

Carla Martínez

POLO 

“Es la tercera vez que lo recibo y 
siempre me pone más contento. 
Me da mucho incentivo y ganas 
para empezar con todo la próxima 
temporada”.

Felipe Corroto

YUDO 

“Llegué hace poquito de Francia, 
donde estuve entrenándome muy 
duro. Se vienen años intensos y 
estoy feliz de estar muy bien y de 
seguir en un alto nivel”.

Emmanuel Lucenti

BASQUETBOL 

“La verdad, fue una ceremonia 
hermosa. Es un gran orgullo para 
mí y para mi familia haber estado 
acá. Me incentiva a seguir 
adelante con esto que amo”.

Cristian Soria

HOCKEY 

“Durante el año tratás de dar lo 
mejor, y que al final llegue una 
distinción así, la verdad, es un 
halago. Que te reconozcan, 
siempre es importante”.

Vanina Eguizábal

GIMNASIA 

“Me gustó mucho participar en la 
ceremonia. No me lo esperaba y 
nunca pensé en llegar a estar. No 
tengo planes para el año que 
viene, pero esto me motivó”.

PATÍN 

“Recibir una distinción así a los 12 
años es un estímulo para seguir 
trabajando y perfeccionándome. 
Me encantó la fiesta, fue sencilla 
pero con mucho calor humano”.

VOLEY 

“Es el premio al esfuerzo de todo 
un año. Sentí mucha emoción 
cuando recibí esta distinción. Esto 
es también el reconocimiento a mi 
equipo, Fundarte”.

GOLF 

“Tuve un año redondito, aunque 
me hubiera gustado terminar 
mejor de lo que terminé. En 2014 
voy a practicar mucho más para 
seguir mejorando”.

PATO 

“Uno dedica horas al deporte del 
cual se apasiona. Se busca 
mejorar. Este reconocimiento de 
LA GACETA es una muestra de 
que lo hecho resultó bueno”.

VUELO LIBRE 

“Fue un año diferente para mí, 
estuve en varias en competencias 
internacionales, y también en un 
Mundial, donde pude apreciar el 
gran nivel de los pilotos de elite”.

TICA 

a mi familia, que siempre me 
es Eduardo Díaz Saravia, que siempre 
las malas” sostuvo Garretón, mientras 
pone muy contento este premio, por 

án”.

TIRO 

“Feliz es la palabra que utilizaría 
en este momento. Lo que 
hacemos durante el año no es 
fácil, son muchos gastos y 
llevamos la bandera de Tucumán”.

FÚTBOL 

“Cuando me convocaron para esto 
no lo podía creer, por lo que logré, 
por lo que logró Amalia, que es un 
club chico, un club humilde. Estoy 
feliz de estar acá”.

TURF 

“La ceremonia estuvo muy linda. 
Recibir este premio significa un 
orgullo grande para mí: ser el 
mejor jockey para LA GACETA es 
muy importante”.

Cristian Díaz Ayelén Jalil Martín Contini

e y Felipe Garretón Camila Brignoli Diego Murga

Julio Guraiib Roberto Robledo Antonella Alberti Adrián Acosta

MIADOS
AN ELLOS MISMOS. HUBO 

Y SOBRE TODO ANSIEDAD 
ONOCERSE LA VERDAD. 
S DE LA JORNADA SUPO 
SIÓN EMOCIONAL A SU 

ALGUNOS HABLARON MÁS QUE OTROS, LOS QUE 
RECONOCIERON ESTAR NERVIOSOS. ESO SÍ, COMO SI 
FUERA UN CONJUNTO, LOS PREMIADOS 
AGRADECIERON EL LAURO RECIBIDO Y SE 
ENTREGARON A LA CHARLA CUANDO SE TRATABA DE 
SENSACIONES DE ALGARABÍA.

JORNADA INTENSA Y EMOCIONANTE

PÁDEL 

“Siento una emoción muy grande. 
Es uno de los premios más 
importantes y la verdad es un 
orgullo. Esto nos da un plus para 
seguir entrenando y compitiendo”.

Martín Gigli


